

# *Granada conmemorará 40 Aniversario del asesinato de Maurice Bishop*

---



**Maurice Bishop**

Saint George, 20 sep (RHC) El gobierno de Granada anunció planes para conmemorar el 40 Aniversario del asesinato de Maurice Bishop, primer líder de izquierda del país, ejecutado durante un golpe de estado el 19 de octubre de 1983.

La jefa del Comité del 50 Aniversario de la Independencia de la nación, doctora Wendy Crawford, reveló en una conferencia de prensa que las acciones de recordación formarán parte de las actividades programadas para celebrar las cinco décadas de la independencia política de la isla, que se darán a conocer el mes que viene.

El primer ministro Dickon Mitchell, que estuvo presente en el anuncio, defendió la decisión de honrar el 40 aniversario de la muerte de Bishop en coincidencia con el inicio de los festejos por la independencia

de Reino Unido, alcanzada el 7 de febrero de 1974.

“Uso la palabra conmemorar porque creo que con demasiada frecuencia la gente asume que un día festivo significa un evento de celebración. De hecho, y ese es el punto que deseo señalar aquí, nuestra perspectiva de marcar el 19 de octubre como día festivo es, de hecho, que reconozcamos la naturaleza sombría, la naturaleza trágica de lo que sucedió y que reflexionemos sobre ello y comprendamos lo sucedido”, afirmó.

Mitchell aseveró que también era importante que los granadinos aprendan la lección y se aseguren de que no se repita.

Durante el pasado año, el gobierno informó que avanzaba en sus planes de declarar el 19 de octubre un día festivo para conmemorar los asesinatos de Bishop y de varios miembros de su gabinete en 1983, que llevaron al colapso del Gobierno Revolucionario del Pueblo (PRG).

Maurice Bishop (1944-1983) fue un político y abogado que, junto a dirigentes de esa isla caribeña, encabezaron un proceso de oposición a la dictadura militar de Eric Gairy (1967-1979) a través del llamado Movimiento de la Nueva Joya.

Encabezó en 1979 la llamada Revolución del Pueblo que se definió por su carácter democrático, antioligárquico y antiimperialista, y se convirtió en primer ministro.

Tras un golpe de estado en su contra promovido por el jefe del Ejército, general Hudson Austin, con la anuencia del viceprimer ministro Bernard Coard, el líder fue asesinado el 19 de octubre de 1983, junto a 15 compañeros suyos, incluida su esposa, la ministra de Educación, Jacqueline Creft.

Menos de una semana después, el 25 de octubre, Estados Unidos invadió por aire y agua a la isla, poniendo fin a la segunda experiencia socialista en el Caribe desde la Revolución Cubana de 1959. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/334592-granada-conmemorara-40-aniversario-del-asesinato-de-maurice-bishop>



**Radio Habana Cuba**